

ALAIN BOCQUET
DÉPUTÉ-MAIRE
DE SAINT-AMAND-LES-EAUX

Monsieur Jean-Marc AYRAULT
Ministre des Affaires Etrangères et du
Développement International
37 quai d'Orsay
75700 PARIS 07 SP

AB/CV/6689

Le 3 août 2016

Monsieur le Ministre,

J'attire votre attention sur le récent courrier qui vous a été adressé par l'Association France-Palestine Solidarité Nord-Pas-de-Calais, à propos du sort de Bilal Kayed, prisonnier palestinien en grève de la faim depuis près de 50 jours.

Comme l'association le précise le mouvement mené par Bilal Kayed, rejoint par d'autres prisonniers, est lié à son placement en détention administrative alors qu'il aurait dû être libéré après avoir purgé sa peine.

Je vous remercie des prolongements que vous réserverez à la demande d'intervention auprès des autorités israéliennes afin qu'il soit libéré ainsi que les autres prisonniers en détention administrative c'est-à-dire sans accusation ni procès.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute considération.



Alain BOCQUET